

『第2回学校運営協議会』にて10月25日開催

第2回学校運営協議会では、各学校ごとに分かれて学校運営等につ いての中間説明があり、その後グループでの話し合いが行われました。 各グループでの報告は下記のとおり。

○八森小グループ

昨年度からの学習や体力向上の課題に取り組んでいる。学力調査で良 い成績をあげることができた。体力面では、10月の校内マラソン大会 の記録が5月の運動会時よりタイムアップしており、休み時間や体育の はんりょ 時間等を利用した体力づくりの成果が出ている。



平成30年度 第11号 H30/11/12 CSディレクター 工藤

○峰浜小グループ

統合して3年目、子どもや保護者の和が出来上がってきている。2校が一つになり児童が 多くなって学習発表会などもダイナミックで、かつ一生懸命取り組む姿勢が伝わってきたと いうコメントがあった。

学習発表会で披露した子どもとたちの伝統芸能(石川郷土芸能)に関して、 水沢地区でもかつてあった伝統芸能がなくなっているので、今の活動を引き 続き行っていってほしいという要望があった。

子どもたちの集団が大きくなったので、子どもたち同士が話し合い、協力 して成しとげる 経験を多く積ませてほしいという声があった。

○八峰中グループ

生徒指導面で、秋田大学の先生がスクールカウンセラーとして定期的に来 てくれるし、保護者も聞くことができる機会がってありがたいとの声あり。

学習指導面では、授業参観で見る機会があって、素晴らしい授業内容で感 動したと委員から報告があった。

キャリア教育は、1年生の職場体験、2年生の町物産販売、3年生のアン トレプレナー学習としての「んめものまつり」での商品開発と販売とあった が、子どもたちの能力発揮できる教育の場なので続けていってほしいとの要 望があった。





ć

ていない行事に、感心、(コミュニティ・

つ

はごめ

んなさい。

紹

回

あ

ども

の

俳

画

大

D

スクー たこ い

ん俳のほ的そての「れて さ小で句講しなれし感きしい俳がはよ でん学すは評い表をま動れいな句 てみては 生ね脳にと現もいをいないづ . ک ر ه のあ柳に の来の つが表ん 柔年保護 とちすだ り川 柔 言 楽 乗りによって 軟ま審替のすを なし、で語して ないでいる。 し査替のすを 体向者 慣 が 操けの てみ



0 品文町 ラてが化内 大う 変な一は展祭の かおメ で 2 示 も得ン俳さ入 しなと句れ 気 力 作 れ T ま分 11 品か 廿 はら ま ラ L Ł 2 2 た。

とよ スの 5 の 2 俳 り セつ画 \mathcal{O} をはすべ ツ 応 ベ募 ト楽 がし 観てが でめるのあ てる方応り つきのに募

録

#

※コミスクは「コミュニティ・スクール」の略です。ブログは『あきた白神からのCSレター』https://blog.goo.ne.jp/gakkou772816